

Liebe Mitglieder

Nach langer und intensiver Suche in verschiedenen Regionen der Schweiz und vielen Bemühungen von Seiten des Vorstandes ist es uns nicht gelungen, eine geeignete Lokation für unsere Chlausfeier und Ankörung zu finden. Viele Restaurants haben auf Grund von Personalmangel am Sonntag geschlossen oder es besteht keine Möglichkeit, eine Ankörung durchzuführen. Zudem ist ungewiss, wie sich die weiteren Coronaerkrankungen in den nächsten Wochen entwickeln. Wir haben aus diesen Gründen beschlossen, dieses Jahr keine Chlausfeier und keine weitere Ankörung durchzuführen.

Da der MBTCS im kommenden Jahr sein 25jähriges Bestehen feiert, konzentrieren wir uns bereits jetzt auf die Zusammenstellung eines abwechslungsreichen Programmes. Natürlich hoffen wir auf rege Teilnahme! Die Ankörung 2023 ist im März geplant. Nähere Details folgen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Mini eine schöne und besinnliche Weihnachtszeit und bleiben Sie gesund!

Euer Vorstand